



Fundación
MAPFRE

NOTA DE PRENSA

SAR, LA INFANTA DOÑA ELENA, INAUGURA EL IV CURSO DE TENIS ADAPTADO EN UNA ESCUELA DE SEVILLA

Fundación MAPFRE y Fundación Emilio Sánchez Vicario han inaugurado hoy el IV Curso de Tenis para personas con Discapacidad Intelectual, iniciativa que ha contado con la participación de SAR, la Infanta Doña Elena, Directora de Proyectos de Fundación MAPFRE.

Dicho proyecto permite que estas personas con discapacidad intelectual, hasta el momento más de 90, procedentes de la Fundación TAS, Fundación Psicopediatría de Sevilla y Autismo Sevilla, reciban clases en el Club Santa Clara y Club Santé, entre otros, por parte de monitores especializados de la asociación Integra.

El objetivo es mejorar su salud física y mental y aprender habilidades sociales, físicas y motrices, así como promover su integración social y la igualdad de oportunidades.

Durante la presentación de este nuevo curso se han entregado las medallas y diplomas acreditativos a los participantes de la edición del pasado año. Los monitores, que en esta ocasión han ido vestidos con ropa de la marca Head, gracias a la donación solidaria de dicha entidad, han impartido un clinic de tenis a los alumnos.

También han participado en el acto Daniel Restrepo, Director de Acción Social de Fundación MAPFRE; Emilio Sánchez Vicario, Presidente de Honor de la Fundación Emilio Sánchez Vicario; Luis Ángel Schweizer, Director General Territorial de MAPFRE en Andalucía; y Manuel Fernández, Director Territorial de MAPFRE en Sevilla.